

TRASCENDIÓ

Que la presidenta **Claudia Sheinbaum** alista para el próximo jueves por la noche el festejo de la toma de posesión del primer mandatario mexicano, **Guadalupe Victoria**, un acto que se llevará a cabo en la plancha del Zócalo capitalino, donde desde ayer fueron colocados camiones y vehículos militares para garantizar la seguridad de los asistentes, pues se propone que este homenaje sea una cita en la que puedan convivir elementos de las fuerzas armadas y ciudadanos.

Que el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, enfrentó ayer una protesta de legisladoras como **Olga Sánchez Cordero** y **Gabriela Jiménez**, luego de proponer a **Sergio Gutiérrez Luna** como presidente de la Mesa Directiva, pues sus correligionarias sostuvieron que el acuerdo interno era nombrar a una mujer en sustitución de la finada **Ifigenia Martínez**. No obstante, la postulación avanzó con votación a mano alzada luego de que el líder de la bancada subrayó que el veracruzano contaba con el aval de la Presidenta.

Que hoy será ratificado en comisiones del Senado el nombramiento de **Juan Ramón de la Fuente** como titular de Relaciones Exteriores con aval de todos los grupos parlamentarios, mientras que el miércoles se hará lo propio en el pleno, lo que representa un espaldarazo a la política externa del gobierno de **Claudia Sheinbaum**, quien por cierto anunció una reunión del canciller con el embajador de Estados Unidos, **Ken Salazar**, para revisar temas ya programados, aunque eso no significa quitar la "pausa" a la relación con el diplomático.

Que la llegada de **Rosa Icela Rodríguez** a Gobernación permitió retomar algunas tradiciones del Palacio de Cobián como la ceremonia de honores a la bandera todos los lunes antes de iniciar labores, un respiro cívico en una dependencia por la que pasan temas tan complejos como acuerdos políticos, consensos sociales, derechos humanos y, en suma, gobernabilidad. Quizá por ello la funcionaria no quiso opinar sobre el asesinato del alcalde de Chilpancingo, **Alejandro Arcos**, al señalar que su cartera ya no es la seguridad, sino la política interna. 🇲🇽

